



En estos estados habrá marchas contra la reforma al Poder Judicial el 25 de agosto

La marcha se realizará de forma simultánea en más de 20 ciudades, a casi una semana de que comenzó el paro nacional

Por **Fernanda López-Castro**



Debido al paro laboral en el Poder Judicial, **organizaciones civiles, activistas y ciudadanos** convocaron a una marcha que se realizará este domingo 25 de agosto a nivel nacional, en contra de la reforma judicial, la cual propone elegir a través del voto popular a los jueces, magistrados y ministros, la reducción de integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) y la eliminación de sus dos salas, entre otras propuestas, al considerarlo una violencia a la división de poderes, por parte del Ejecutivo.

¿En qué ciudades habrá marchas por la reforma al Poder Judicial?

De acuerdo con una publicación de la colectiva Brujas del Mar, habrá marchas en:

- Acapulco, Guerrero
- Ciudad del Carmen, Campeche
- Ciudad de México: Monumento a la Revolución
- Chihuahua, Chihuahua: Oficinas del Poder Judicial
- Coatzacoalcos, Veracruz
- Torreón, Coahuila
- Gómez Palacios y Comarca Lagunera, Durango
- Cuernavaca, Morelos
- Guadalajara, Jalisco
- Orizaba, Veracruz
- Puebla, Puebla
- Querétaro
- Saltillo, Coahuila
- San Luis Potosí
- Tampico y Madero, Tamaulipas
- Tijuana, Baja California
- Tuxtla Gutiérrez, Chiapas
- Uruapan, Michoacán
- Boca del Río, Veracruz